



BOLETÍN DE PRENSA No.29/2023

AL 17 DE MAYO DE 2023, EL SALDO DE LAS RESERVAS INTERNACIONALES DEL PAÍS ASCIENDE A USD8,030.1 MILLONES

El saldo diario de las reservas internacionales refleja los movimientos periódicos de las mismas, vinculados a cubrir las necesidades de divisas de los agentes económicos públicos y privados; siendo los compromisos prioritarios, honrar el servicio de la deuda pública externa y apoyar la actividad económica nacional.

En tal sentido, desde el inicio de la presente Administración de Gobierno se han realizado pagos de servicio de deuda externa por USD1,069.4 millones, que incluye la cancelación de las cuotas vencidas del Bono Soberano por USD333.4 millones; denotando el fuerte compromiso de la gestión de la Presidenta Xiomara Castro de honrar las obligaciones de deuda suscritas en Gobiernos anteriores. Es así que, a abril de 2023 el saldo de la deuda externa pública con relación al Producto Interno Bruto registra una disminución de 1.7 puntos porcentuales, pasando de 29.1% en enero de 2022 a 27.4%.

Con el objetivo de apoyar el desarrollo de las actividades económicas, el BCH ha realizado a partir del año anterior, ventas de divisas a los agentes económicos por USD609.1 millones, reconociendo las presiones de altos precios de productos importados, con particular énfasis en 2022, destacando los combustibles e insumos necesarios para la producción; así como los elevados costos logísticos.

Es así que, al 17 de mayo de 2023 se registra un saldo de reservas internacionales de USD8,030.1 millones, lo que cubre 5.33 meses de importaciones de bienes y servicios, por encima del parámetro internacional; evidenciando que Honduras mantiene una sólida posición externa para hacer frente a desequilibrios externos y honrar sus compromisos de deuda.

Tegucigalpa, MDC, 18 mayo de 2023